

TSV Läuferin Ella Benkendorf finisht beim Valencia Marathon

Was für eine unfassbare großartige Veranstaltung: das mögen sich die 35.00 Teilnehmern gedacht haben, als sie das Gelände der Ciudad de las Artes y las Ciencias (Stadtteil der Künste und Wissenschaften, CAC) in Valencia gesehen haben. Diese Park-ähnliche Anlage mit riesigem Ozeanium war Ziel für einen der schnellsten Marathonläufe der Welt: ebenso hochkarätig die internationale Teilnehmerschaft. Für den TSV Talheim startete Schnellläuferin Ella Benkendorf zu ihrem zweiten Marathon.

Es war heiß und viel zu windig am Sonntag, dem 07. Dezember, aber die Strecke flach und daher schnell und aufgegeben, war im Gegensatz zu manch anderer viel bekannteren, Sportlerin keine Option: Ella kämpfte sich mit großartigem Willen durch die 42,2 Kilometer lange Marathonstrecke, die vom Start an der Placa de la Merato durch die Innenstadt von Valencia schlängelte. Vorbei an den vielen Sehenswürdigkeiten, entlang des trockengelegten Flussbettes des Turia, durch die angrenzenden Stadtteile bis das Ziel über einen futuristischen Steg in CAC erreicht wurde.

Und Ella war stark und hat sich durchgekämpft, stellenweise war die Strecke so voll, dass sie im Slalom an den Konkurrenten vorbei musste. Dies alles wurde belohnt mit einer schnellen Zeit von 3:24:21 Stunden und einem tollen 181. Platz in der AK F 40 und einem Gesamtplatz im vorderen Drittel: 11.803!



Wir gratulieren Ella sehr herzlich und freuen uns über ihr schönes Ergebnis in einer sehr sportlichen Zeit. Der TSV Talheim, Abteilung Leichtathletik trainiert regelmäßig:

<https://leichtathletik.tsv-talheim.de/trainingszeiten/>

Anfänger und Wiedereinsteiger sind herzlich willkommen. (jg)